

Jahresbericht der Präsidentin

Die alte Normalität ist leider auch die neue



*Liebe Mitglieder des Landesteils
Bern-Mittelland*

Auch 2021 war für viele ein Wechselbad der Gefühle. Zuversicht, Hoffnung und Frust wechselten sich ab. Als Konstante blieb leider die Ideologie, die weiter die Verkehrspolitik in der Region Bern prägt.

Die HV 2021 musste erneut schriftlich stattfinden, und auch diverse TCS-Sitzungen fanden digital statt. Ein Highlight war dafür der Sommeranlass vom 26.08.2021. Ludwig Hasler fesselte die Teilnehmenden mit seinen Gedanken zu Mobilität und Digitalisierung.

Intensive Beratungen innerhalb unserer Organe erforderte das Generationenprojekt der Fusion unseres Landesteils mit der Sektion Bern und der Bildung einer neuen TCS-Region Bern-Mittelland.

In der Verkehrspolitik verstärkten wir unser Engagement – aus eigenem Antrieb und aufgrund der zunehmenden Flut an mobilitätskritischen Vorhaben. In der Stadt Bern werden Velostreifen, Velostrassen, zusätzliche Abfall-Sammelplätze oder die Sicherstellung der Durchfahrbreite für Kommunal- und Einsatzfahrzeuge wohl weit über 1000 Parkplätze wegradieren. Nach den Quartierstrassen sollen nun Hauptachsen oder Strassen mit ÖV-Linien munter mit Tempo 30 überzogen werden, was Kapazitäten reduziert und den an sich zu fördernden ÖV bremst. Die städtische Verkehrspolitik zielt einseitig darauf ab, den Autolenkenden das Leben zu erschweren, um sie so Richtung Langsamverkehr und ÖV zu konditionieren. Deshalb stehen wir in Fällen fragwürdiger Parkplatz-Aufhebungen oder wenig sinnvoller Tempo-30-Strecken (selbst auf

Hauptverkehrsachsen) betroffenen TCS-Mitgliedern mit Rat zur Seite.

2022 stehen für Landesteil-Vorstand wie für den zunehmend stärker geforderten Verkehrspolitischen Ausschuss Veränderungen an. Im Fall der Fusion gilt es, den bisherigen Landesteil-Vorstand in den künftigen Regionalvorstand zu überführen, mit Überprüfung von Arbeitsinhalten, Strukturen und Abläufen.

In diesen anspruchsvollen Zeiten, möchte ich es nicht versäumen, mich bei Ihnen, liebe Mitglieder, für Ihre Treue und Ihr Vertrauen zu bedanken.

Sibylle Plüss
Präsidentin TCS Bern-Mittelland

Die vollständige Fassung des Berichts auf: www.tcsbe.ch – LT Bern-Mittelland

Ordentliche HV 2022 und ausserordentliche HV

Zur ordentlichen und zur ausserordentlichen Hauptversammlung (HV) laden wir unsere Mitglieder aus dem

Landesteil Bern-Mittelland herzlich ein. Bitte Mitgliederausweis mitbringen. Im Anschluss wird das Nachtessen serviert.

**Donnerstag, 28. April 2022, 18.30 Uhr,
Restaurant Schmiedstube,
Schmiedenplatz 5, 3011 Bern**

Ordentliche HV

Traktanden

1. Begrüssung und Eröffnung
2. Wahl Stimmzähler
3. Protokoll der schriftlichen Hauptversammlung vom 27. April 2021
4. Jahresbericht 2021
5. Jahresrechnung 2021 / Revisorenbericht
6. Entlastung des Vorstandes
7. Budget 2022
8. Mitgliederbeiträge 2023
9. Wahlen
 - 9.1 Vorstand
 - 9.2 Sektionsdelegierte
 - 9.3 Revisionsstelle

10. Anträge der Mitglieder
11. Verschiedenes

Die TCS-Landesteile Bern-Mittelland, Berner Oberland, Emmental und Ob- u. N. Aargau wollen mit der TCS Sektion Bern fusionieren. Dazu ist eine ausserordentliche Hauptversammlung notwendig. Diese findet im Anschluss an die ordentliche HV 2022 statt.

Ausserordentliche HV Traktanden

1. Begrüssung
2. Wahl Stimmzähler
3. Fusionsvertrag
4. Verschiedenes

Den Mitgliedern wird beantragt, der Fusion des TCS Landesteils Bern-Mittelland mit der TCS Sektion Bern zuzustimmen. Das gesamte Dossier zur Fusion mit Fusionsvertrag sowie Jahresberichten und Jahresrechnungen (der jeweils letzten drei Jahre) des Landesteils und der Sektion liegt in der Kontaktstelle an der Thunstrasse 61 in Bern zur Einsichtnahme auf und kann auch im Internet unter www.tcsbe.ch eingesehen werden. Kopien können beim TCS-Sekretariat (031 356 34 56, sektionbe@tcs.ch) bestellt werden.